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2024 finie, 2025 démarre : à quoi devons-nous, nous attendre ? 

 Dans un monde qui reste en conflit, en Europe et en Orient, où les choses semblent s’enliser, 
notre pays affronte une crise politique inédite. Le fonctionnement de notre Vème république 
pourtant souvent décrite comme un modèle, est mis à mal depuis la dissolution de l’assemblée 
nationale par le président de la république et le résultat des élections législatives de l’été 
dernier.  

Actuellement sans nouveau budget, avec des gouvernements qui risquent de se succéder 
jusqu’à une prochaine dissolution ou une nouvelle élection présidentielle, le futur reste 
incertain. Les pronostics se multiplient en ce début d’année… 

Mais quand va-t-on s’occuper véritablement des français ? Cette politique de posture, de 
pouvoir ne permet plus d’agir pour le bien de tous. L’oligarchie en place nous éloigne de plus 
en plus de la démocratie. 

Localement notre engagement permet de palier à cette absence d’un Etat sans véritable cap. 
Nous nous organisons face aux défaillances que nous constatons malheureusement de plus en 
plus nombreuses tant sur le plan administratif que financier.  

Ainsi nouveauté pour cette année, l’instruction de notre urbanisme n’est plus prise en charge 
par les services de l’état. Nous avons dû la confier à l’Agence 06, mise en place par le 
département, et cette prestation est payante. L’organisation au sein de notre équipe municipale 
pour l’urbanisme avec Jean Marc FARNETI, Danièle MATILLO et Pierre NUNEZ, nous 
permettra avec ce nouveau service de vous apporter des réponses plus rapides et plus sures.  

Nous nous battons avec énergie pour trouver des économies et faire avancer au mieux nos 
projets, alors que nos budgets obligatoirement votés à l’équilibre sont impactés par la baisse 
des dotations.  

En fin d’année 2024, le département des Alpes Maritimes en charge de la distribution des 
droits de mutation à titres onéreux et du fond de compensation de la taxe professionnelle nous 
a annoncé une baisse substantielle de ces deux fonds. Cette baisse va au-delà de la prévision 
que nous avions inscrite dans notre budget. Malgré ces mauvaises nouvelles, mais grâce à 
l’expertise de Christian ZAETTA, en charge des finances, nous n’augmenterons pas 
cependant la fiscalité cette année. 
 
2024, a vu la finalisation des projets suivants : 

- La création d’un abri bois pour un cout final d’un peu plus de 60 000 € subventionnée 
à hauteur 50%. 

Le billet du Maire 
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- Le columbarium a été installé dans le cimetière, et je tiens à remercier l’entreprise 
pompes funèbres des oliviers pour la qualité du travail effectué. 

- L’étude hydraulique du vallon du SCORDIGLAUS a été rendue par la RTM. Des 
travaux d’aménagement provisoires ont été réalisés en concertation par le service des 
routes du département. 

En 2025, nous priorisons certains de nos projets et nous insisterons sur nos demandes de 
subventions qui n’ont pas abouties. 
 

- Nous mettrons cette année tous nos efforts sur la réalisation du projet de l’espace 
détente et du terrain multisports où un défrichement et le choix du maitre d’œuvre 
seront faits lors du premier trimestre 2025. Nous ferons tout pour lancer les travaux 
cette année pour un aboutissement du projet en 2026.  

- L’analyse des offres et l’attribution du marché pour les travaux de sécurisation de la 
rue de l’Eglise restent à faire pour que le chantier démarre. 

- Nous redéposerons les demandes de subventions, à la région pour la chapelle Saint 
NICOLAS et au département pour la remise en état de la salle du conseil. 

- Nous poursuivons l’étude avec le cabinet SAFRAN pour notre future centralité du 
VILLARS.  

Pour le reste, force est de constater que les intempéries et les épisodes pluvieux sont de plus 
en plus violents sur notre commune, avec pour conséquence une dégradation des routes, pistes 
et chemins. 
Nous avons fait chiffrer la réparation de la route du Planet, et nous allons déposer une 
demande de subvention auprès de l’ETAT.  
Nous travaillons pour rouvrir la route du SCORDIGLAUS avec le propriétaire concerné. 
Les travaux de la Force 06 pour refaire la piste du PLANET dont ils ont la charge sont en 
cours.  
Le chemin communal qui va au FERRES a été mis au calendrier de la Force 06 pour sa 
réparation.  
Les routes des MORTISSONS et du SCORDIGLAUS malgré les aménagements faits 
n’arrivent pas à canaliser les volumes de pluies importants, et là aussi nous aurons un travail à 
mener pour améliorer les choses. 
 

Enfin, nous travaillons avec la communauté de communes pour rationaliser la gestion des 
encombrants.  

Notre engagement pour gérer au mieux notre forêt se poursuit, et je remercie Jacques 
BELLON pour son engagement constant sur le sujet. 

Je remercie enfin le reste de l’équipe municipale avec qui les échanges sont constructifs et 
enrichissants. Je n’oublie pas les employés municipaux Christelle, Caroline, Jérôme et Claude 
qui sont à notre service, à votre service et qui effectuent au mieux leur mission de service 
public.  
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Pour terminer je remercie l’ensemble des associations qui œuvrent sur notre commune, et que 
nous continuerons à soutenir financièrement malgré ces temps difficiles. 

 

Je vous souhaite le meilleur pour 2025, mais en tout premier lieu une excellente santé 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Le Maire 

      Marc BELVISI 
 
 
 

 
---oo§oo--- 

 
Je tiens en mon nom, ainsi qu'en celui de toute mon équipe municipale, à souhaiter la  

bienvenue à toutes les nouvelles familles qui se sont installées dans la commune 
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DU NOUVEAU DU COTE DE L’URBANISME 
 
Parfois, j’entends certains de nos concitoyens regretter que les projets annoncés par notre 
équipe municipale n’avancent pas assez vite. 
Si je n’étais pas confronté de l’intérieur aux difficultés que l’on nous oppose, je ne pourrai 
que souscrire à ces critiques, car je suis d’un tempérament impatient. 
Malheureusement, nous vivons dans une ère où tout devient compliqué et dépend d’une 
bureaucratie tatillonne. 
Pour autant, les services de l’Etat sont de moins en moins efficaces. 
Obtenir, par exemple, un renseignement auprès de la Publicité Foncière relève du parcours du 
combattant. 
Je me souviens de la création du terrain de tennis aux hautes vignes. 
Plusieurs bénévoles s’étaient réunis, le terrain avait été débroussaillé, puis aplani. 
Le père de Paulette CAUCHI, Francis SPINARDI avait fait livrer un camion de terre battue. 
Tout était plus simple, en ces temps-là. 
La création du terrain multisports, attendu par bon nombre d’entre nous, s’est heurtée à une 
multitude de contraintes administratives, qu’il a fallu surmonter les unes après les autres. 
De plus, il n’est pas inutile de souligner que tous nos projets dépendent de l’obtention de 
subventions lesquelles, en ces temps de restriction budgétaire, sont de plus en plus difficiles à 
obtenir. 
En tout état de cause, nous sommes déterminés et ce terrain multisports verra le jour, sous 
peu, je l’espère. 
Comme annoncée en son temps, la Commune a acquis la parcelle pour y implanter ce terrain 
multisports. 
Cependant, l’accès à celui-ci aurait nécessité des travaux conséquents et onéreux. 
Il était donc important de pouvoir acquérir également une petite parcelle faisant la jonction 
entre la route départementale et le terrain de la Commune. 
Cette parcelle faisait partie de la succession de Paul DAUMAS. 
La légataire de ce dernier, Mme Caroline GOT que j’avais contactée en vue de l’acquisition 
de ladite parcelle, m’a immédiatement indiquée qu’elle en faisait don à la Commune, ce qui 
aurait été certainement le souhait de Paul DAUMAS de son vivant. 
Je tiens à remercier une nouvelle fois, au nom de toute notre Commune, Mme Caroline GOT 
pour ce don. 
Une nouvelle fois, nous avons régularisé cette acquisition par le biais d’un acte administratif 
qui évite ainsi à la Commune de supporter le coût d’un acte notarié. 
L’année dernière, je vous précisais que nous avions pu régulariser l’emprise du cimetière ce 
qui allait nous permettre de faire édifier un colombarium. 
C’est chose faite, celui-ci a été installé en fin d’année dans la deuxième partie du cimetière. 
C’est l’entreprise des Pompes Funèbres des Oliviers qui a procédé à ces travaux, qu’elle en 
soit ici remerciée. 



-7- 
Bulletin municipal n°68  Janvier 2025 

Comme nous en avons pris l’habitude, avec Danièle MATILLO et Pierre NUNEZ, nous 
sommes en mairie en fin de semaine pour travailler sur les dossiers d’urbanisme. 
Nous allons nous atteler à la régularisation de la route qui mène au cimetière et, ce, en vue des 
travaux à venir, on l’espère, de reconstruction de la Chapelle St Nicolas. 
Il convient de souligner que l’application de la loi ALUR a conduit notamment à la fin de la 
mise à disposition gratuite des services de l’Etat en matière d’instruction des actes 
d’urbanisme.  
Nous allons cependant, à partir de cette année, pouvoir compter sur l’aide de l’agence 
d’ingénierie départementale des Alpes-Maritimes, ou plus simplement l’Agence 06, dans la 
gestion et le suivi des dossiers de demandes d’urbanisme et, ce, en suite de la convention 
passée avec cette dernière en fin d’année 2024. 
Ainsi, l’Agence 06 nous apportera son aide dans le cadre de l’instruction des : 

- certificats d’urbanisme d’information, 
- certificats d’urbanisme opérationnel, 
- déclarations préalables, 
- permis de construire, 
- permis de démolir, 
- permis d’aménager. 

Vous étiez nombreux à solliciter la délivrance de certificat d’urbanisme que la Direction 
Départementale des Territoires et de la Mer (DDTM) n’était plus en mesure de traiter. 
Nous pourrons à nouveau donner suite à de telles demandes, et nous ne pouvons que nous en 
réjouir. 
Pour toutes vos démarches connectez-vous sur la plate-forme : https://sve.sict  
iam.fr/#/006097/connexion 
 
Je profite de l’occasion pour vous présenter à vous, vos familles et tous ceux qui vous sont 
proches mes meilleurs vœux pour cette année 2025. 
 

 
       Jean-Marc FARNETI 

1er Adjoint 
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DU COTE DES FINANCES 

 

Dans le bulletin Municipal de janvier 2024, je vous faisais part de mes inquiétudes sur l’avenir des 

petites communes, confrontées à la perte de leur autonomie financière, alors même que leurs 

charges s’alourdissent d’année en année et que l’Etat poursuit son désengagement progressif dans 

l’exercice de ses missions de soutien et d’assistance. 

 

L’année 2024 n’aura fait que confirmer cette tendance. Les secrétaires de mairie, de plus en plus 

esseulées face à des missions de plus en plus complexes ont fort justement obtenu une promotion 

interne automatique, témoignage de la reconnaissance de contraintes de plus en plus évidentes dans 

l’exercice de leurs missions. 

 

Au niveau des finances une étude récente a révélé que la Dotation Globale de Fonctionnement 

(DGF) versée par l’Etat représentait jusqu'à 50% de l’ensemble des recettes de fonctionnement 

d’une majorité de communes de moins de 500 habitants. 

En ce qui nous concerne, sur l’année 2023, l’ensemble de nos attributions principales de l’Etat 

(DGF+ Droits de Mutation à Titre onéreux) représentait 58 % du total de nos recettes de 

fonctionnement. 

Nous avons l’obligation d’élaborer chaque année un budget « sincère »et équilibré. La notion de 

sincérité nous oblige à prévoir au plus juste et de manière réaliste l’ensemble de nos recettes. Or, si 

la DGF est relativement stable d’une année à l’autre (bien que globalement en diminution 

constante), les DMTO sont par nature irréguliers et fluctuants. Après une baisse sensible en 2024, 

ils devraient être à nouveau en diminution en 2025, dans des proportions que nous ne connaissons 

pas. Difficile dans ces conditions d’élaborer un budget au plus près de la réalité. 

 

En dépit de ces difficultés, nous parvenons à maitriser nos dépenses de fonctionnement. Nous 

avons été contraints d’augmenter légèrement la fiscalité en 2024 afin d’équilibrer le budget pour 

faire face à des prélèvements sur des recettes publiques annexes et à diverses créances de 

particuliers ou d’entreprises non recouvrées. Par ailleurs, nous avons poursuivi l’avancement de 

nos investissements sans recourir à l’emprunt. 

Nous établirons le budget 2025 sans augmenter les impôts. 

 

Au rayon des bonnes nouvelles, nous allons percevoir en 2025 une somme d’un montant de l’ordre 

de 100 000 € représentant la TVA sur les travaux consécutifs à la tempête ALEX. Nous attendions 

cette somme depuis plusieurs mois et nous allons pouvoir en demander le reversement à l’Etat car 

nous avons enfin obtenu la reddition des comptes par la CCAA (Délégataire des travaux par 

convention). 

Le bilan définitif de l’opération a été reporté à plusieurs reprises dans l’attente du versement 
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définitif de toutes les subventions, en particulier celle de l’Etat. Ainsi, si les travaux sont achevés 

depuis juin 2023, le bilan définitif n’a été établi que le 16 septembre 2024. Le coût total des 

travaux s’élève à 620 282 €.  La part de la commune s’élève à 206 761 € comprenant le montant de 

la TVA, dont nous avons avancé la somme dans la mesure ou nous pourrons la récupérer auprès de 

l’Etat, conformément aux dispositions légales. 

De fait, notre part nette s’établira en définitive à 115 348 € (y compris les honoraires versés à la 

CCAA dans le cadre de la convention de délégation de travaux). 

Cette somme dont nous attendons le reversement depuis 2 ans sera la bienvenue ! 

Je vous souhaite ainsi qu’à tous ceux qui vous sont chers une belle et heureuse année 2025 ! 

 
         Christian ZAETTA 

         Adjoint aux finances 
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LA FORET ET LES ESPACES NATURELS 
  

 
 

PARCELLE TEMOIN DE DEBROUSSAILLEMENT- BASSIN DU 
VIEUX VILLAGE 

En septembre 2024, le lycée professionnel de la montagne de Valdeblore a terminé le 
débroussaillement de la parcelle témoin, devant servir d'exemple aux administrés qui sont 
soumis aux OLD (Obligation Légale de Débroussaillement). 

Nous les remercions pour leur travail et nous aimerions continuer cette expérience dans 
l'avenir. 

OLD 

Avec l’ONF, nous avons commencé les journées d'informations sur les OLD. 

Nous avons visité les quartiers du Planet, des Hautes Vignes, des MORTISSONS et les 
maisons isolées. 

Nous continuerons les tournées en début 2025. 

Nous remercions les propriétaires qui nous ont reçus avec bienveillance. 

ABRIS BOIS 

La Municipalité a fait construire un abris bois pour protéger des intempéries notre bois de 
chauffage pour la chaudière municipale qui chauffe l'école et la mairie. 

 

PROJET « FORET PEDAGOGIQUE DE PIERREFEU » 

Avec la Directrice, les enfants de l’école des Ecureuils, des membres de l’ONF, de la 
municipalité, nous avons participé à une journée découverte sur la biodiversité (essence 
d'arbres, faune, flore) sur la parcelle témoin du Vieux Village. 

La participation des enfants a bien fonctionné, ils ont posé beaucoup de questions sur la 
nature, la façon de vivre des animaux, l’énergie renouvelable et aussi sur les risques de feux 
sur la forêt méditerranéenne. 

Je vous souhaite une très belle année 2025. 

 

 

Jacques BELLON  
Conseiller Municipal en charge de l’agriculture, 

 de la forêt et de l’environnement. 
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NUMERIQUE, RESEAU ET COMMUNICATIONS 
 

Je vous annonçais fin 2024 que le réseau fibre Optique pour l’Internet fixe allait être mis en 
fonction sous peu, c’était un de mes souhaits.  
C’est chose faite et d’une manière générale, cela fonctionne très bien. 
De manière ponctuelle j’ai eu quelques retours où quelques rares usagers rencontraient des 
difficultés, à savoir, des problèmes de lenteurs de connexions à certaines heures.  
Il s’est avéré qu’il s’agissait en fait de problème de Wifi inhérents à la Box de l’opérateur. La 
solution « court terme » consiste simplement à éteindre et redémarrer la Box lors des épisodes 
de lenteurs. 
 
La technologie Fibre Optique est une avancée indéniable pour tous ceux qui souhaitent ou 
peuvent recourir au télé travail. 
Cela permet en outre de diminuer voire de supprimer les trajets professionnels, ce qui est 
particulièrement appréciable puisque nous vivons dans une commune rurale éloignée des 
centres urbains. 
 
A la différence de la technologie cuivre (DSL) la Fibre Optique est beaucoup plus 
performante : les débits sont plus importants, les temps de réponses sont nettement réduits.  
En outre, la technologie Fibre est plus résiliente. 
 
Au niveau de la téléphonie l’émetteur 4G installé aux Hautes Vignes a fortement étendu la 
couverture réseau. Pour autant, certains utilisateurs n’étaient pas entièrement satisfaits. 
Nous travaillons sur un nouveau projet d’antenne qui permettra la couverture d’une zone 
complémentaire à la première.   
 
J’invite ceux qui rencontrent des difficultés au niveau des communications téléphoniques à 
privilégier les appels via Whatsapp, Messenger, Facetime… 
D’une manière générale, il est préférable de recourir à ce type de communication et je vous 
engage à en faire l’essai. 
 
Enfin, pour terminer, même si la technologie moderne permet des communications avec le 
bout du monde, essayons de privilégier les communications directes qui créent du lien et de la 
convivialité. 
 
Allez frapper à la porte de vos voisins pour échanger avec eux ! 
Je tiens à remercier tous ceux qui me / nous contactent, viennent en Mairie pour échanger sur 
tout type de sujet. 
Je vous souhaite une excellente année 2025. 
 
 

  Pierre NUNEZ 
Conseiller Municipal en charge du numérique 
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L’année 2024 a débuté par la traditionnelle cérémonie des vœux à la population et le partage de la 
galette des Rois, le 13 
janvier. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Cette année notre commune était concernée par le recensement de la population, la campagne s’est 
déroulée du 18 janvier au 17 février, merci à tous pour votre participation ainsi qu’à Dominique 
notre super agent recenseur qui n’a pas compté les kilomètres à pied ! 
Notre commune a enfin été raccordée à la Fibre, à cette occasion, une rencontre entre la population 
et les fournisseurs d’accès s’est déroulée le 8 mars. 

 
 
 
Le 13 avril, l’opération « Nettoyons le SUD », initiée par la 
Région SUD PACA, a rassemblé quelques courageux qui ont 
extrait de nos vallons beaucoup de déchets … Espérons que 
pour la prochaine campagne, il y aura un peu plus de monde 
qui répondra présent. 
 
 
 

 
Le mardi 16 avril, en collaboration avec le centre socioculturel itinérant « Bulle d’aires », un 
premier atelier numérique a été organisé. En effet, suite à la réunion sur la fibre du 8 mars, 
beaucoup de questions et d’inquiétudes concernant l’abandon progressif de l’ADSL persistaient. Il 
paraissait donc important d’approfondir ce sujet. Beaucoup de Pierrefeutins ont répondu présent. 
 
 
Cérémonie du 8 mai … 
 
 
 
 
 
 
Le 13 juin nous avons accompagné notre ami Angelo pour son dernier voyage… 
 
Le 16 juin l’association « Ishi Ka Dô Jo » proposait une exposition sur la calligraphie Sino-
Japonaise ayant pour thème le zodiaque chinois. De nombreux visiteurs ont apprécié cet art 
ancestral. 
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Cette année, notre fête patronale à quelque peu été bousculée avec l’organisation des élections 
législatives le 7 juillet… 
Malgré tout l’équipe du Comité des Fêtes a su rebondir pour nous 
offrir une belle Saint Nicolas condensé sur une seule journée ! 
6 juillet chargé !  Dès 10h30 le concours de boules était lancé. Au 
même moment, le Père Brice-Patrice célébrait la messe à l’église 
Saint Martin/ Saint Sébastien au vieux village. 
Après le dépôt de gerbe au monument aux morts par Lorédana 
SANCHIS, cadet de la défense, habitants, amis, autorités se sont 
retrouvés sous la halle Provençale pour les allocutions et l’apéritif 
d’honneur offert par la municipalité.  
Puis le Comité des Fêtes nous a régalé avec son menu Daube, 
Gnocchis. 
Autant dire que nous avons passé une bonne partie de cette journée à table ! En effet, le soir c’était 
soirée Hamburger/frites. Bravo aux cuisinières pour avoir assuré 2 repas en si peu de temps !! 
Après les agapes, place à la danse !!! DJ NIKAÏA nous a ambiancé tout au long de la nuit !! 
Les aubades orchestrées par les fifres et les tambours de Castellet Les Sausses et Li Loup de Clans, 
se sont déroulées le dimanche toute la journée. 
 
Le 20 juillet s’est tenu le traditionnel repas des voisins au vieux village. 
 
Le 3 août, les Chœurs de l’opéra de Nice, dans le cadre des soirées Estivales du Département ont 
offert une magnifique prestation des plus grands airs d’opéra. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le 9 août, toujours par le biais des soirées estivales du Département, nous avons passé une super 
soirée théâtre avec la pièce « Les couillons à Paris » interprétée avec brio par les personnages de 
Marcel TROUPEAU et Paul-Henri SEMANCE ! 
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Le samedi 10 août l’association Pierrefeu Nature et Vie, a projeté le film « Vertiges d’une 
rencontre », cinéma en plein air apprécié par les spectateurs. 
 
Le 14 Août le comité des fêtes organisait sa Pasta party sur la place du vieux village, soirée animée 
par le dynamique Etienne. 
 
 
 
Le dimanche 18 août, le vide grenier de l’association 
Pierrefeu, Nature et Vie regroupait les amateurs de 
« vieilleries ». 
 
 
 
 
 
Pour clôturer la saison estivale, le 6 septembre le Comité des fêtes proposait sa « Closing Summer 
Party », animée par DJ FLO, la jeunesse de toutes les vallées s’est réunie à PIERREFEU pour une 
soirée de folie. 
 
Le 11 septembre, un premier atelier de concertation a réuni les villageois afin d’échanger sur les 
différents scénarios d’aménagement du quartier du Villars. Un deuxième atelier s’est tenu le 20 
novembre. 
 
Le 28 septembre une journée « Jeux en famille » organisée par notre équipe du périscolaire, Tania 
et Laetitia de bulle d’aires, a réuni petits et grands autour de jeux traditionnels, en bois. Agréable 
moment avec pic-nic partagé, dans une ambiance familiale et détendue. Initiative à reproduire en 
2025 ! 
 
Le 6 octobre Germain GAIO, nous a régalé avec sa fameuse polenta et Flora de son délicieux 
tiramisu poires/spéculos ! Un régal ! le tout animé par Etienne toujours prêt à donner de la voix ! 
 
Le samedi 19 octobre, journée chargée. Dans la matinée, un atelier « artisanat et loisirs créatifs » 
proposé par le Centre Socioculturel Itinérant « Bulle d’aires » a rencontré un franc succès. Chaque 
participant est reparti avec les produits qu’il a confectionné à base d’huiles essentielles. Merci à 
Céline et Olivier qui ont su captiver leur auditoire. 
L’après-midi, en partenariat avec la mairie, c’est Mathieu qui a initié les participants à l’impression 
3D, là encore, les personnes présentes sont reparties avec un porte-clefs créé par leur soin et surtout 
par l’imprimante ! Merci à Mathieu pour sa pédagogie. D’autres ateliers se feront en 2025. 
 
Le 2 novembre, une opération de broyage des végétaux était organisée sur notre commune, en 
principe, cette opération sera renouvelée au printemps 2025. 
Dès 14h30, l’ADPE de noisettes organisait la grande tournée d’halloween. Petits monstres, 
vampires et sorcières grouillaient dans les rues du village pour récolter 
bonbons et gâteaux. 
 
 
Une fois n’est pas coutume, c’est sous un beau soleil que nous nous sommes 
retrouvés pour célébrer le 11 novembre 1918. 
Le 15 novembre, toujours dans la salle artisanale du vieux village, Olivier 
proposait un atelier numérique afin d’aider les personnes à utiliser les outils 
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numériques et notamment les applications déjà installées sur les smartphones.  
Le 16 novembre, le Comité des fêtes organisait son 1er loto ! Ce fût un vif succès. Nous avons passé 
une très agréable après-midi. Dégustation de châtaignes, vin chaud ! combo gagnant ! 
 
Pour finir l’année, nous nous sommes retrouvés en l’église Saint Martin/Saint Sébastien pour la 
traditionnelle messe de Noël, célébrée le 24 décembre par le Père Brice-Patrice. 
 
 
 
 
 
Après la descente aux flambeaux, nous avons partagé avec un grand 
plaisir un verre de vin chaud, de chocolat et dégusté mandarines, 
meringues, papillotes et châtaignes. Merci encore au Comité des 
Fêtes pour ce beau moment. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Je vous présente mes meilleurs vœux, que 2025 vous apporte bonheur, amour, santé ! 

 
 

Jackie PIAZZA 
Conseillère Municipale en charge 

 des Animations Communales 
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COMITÉ DES FÊTES, DES ARTS ET DES SPORT DE PIERREFEU 
 

Chers Pierrefeutines et Pierrefeutins, en cette nouvelle année, il est temps de faire une petite 
rétrospective sur nos manifestations de l’an dernier 

1er juin 2024 

Les festivités ont débuté en beauté avec une délicieuse soupe au pistou, préparée avec soin et amour 
par les membres du comité. Nanou la Boutiquière & Batistou lou Pescadou ont enchanté tout le 
monde. 
Cette douce soirée estivale a été l’occasion parfaite de nous retrouver après de longs mois de repos, 
dans une ambiance chaleureuse et conviviale, prête à lancer une saison riche en tout. 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
5 - 6 Juillet 2024 

C’est avec joie que nous nous sommes retrouvés pour 
célébrer la Fête Patronale de la Saint-Nicolas, une 
tradition chère à notre village. Malgré les élections 
législatives anticipées, nous avons su adapter notre 
programme pour maintenir lou festin et faire honneur à 
cette belle fête.   

Le samedi matin, les boulistes ont donné le coup d’envoi 
des festivités, suivis en parallèle par la messe célébrée à 
l’église Saint-Sébastien par le Père Brice. Après les 
allocutions des élus, l’apéritif d’honneur offert par la 
municipalité a permis à tous de partager un moment 
convivial.  Le repas a ensuite été un véritable succès grâce 
à la daube et aux gnocchis, préparés avec amour par les 
bénévoles du comité, qui ont régalé tous les convives.  
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Le soir, nous avons pris des forces avec de délicieux burgers concoctés 
par les pros du barbecue avant de faire vibrer la piste de danse avec DJ 
Nikaia, qui a enflammé l’ambiance jusqu’au bout de la nuit.   

Le dimanche matin, c’est au son des fifres et tambours des Fifres et 
Tambours de Castellet-les-Sausses et Li Loup de Clans que nous avons 
réveillé le village, marquant l’incontournable moment des aubades car 
il ne peut y avoir de festin sans elles. Votre accueil chaleureux et vos 
sourires ont rendu cette tradition encore plus vivante et mémorable.   

Nous tenons à vous remercier pour votre accueil chaleureux durant les 

aubades et votre bonne humeur tout au long de ce week-end.  

Ces instants festifs nous permettent de tous nous retrouver, nous 
rencontrer, partager de bons moments tous ensemble. Il est primordial 
de conserver ce lien qui nous unis tous surtout dans de petits villages 
comme le nôtre ! 

 
 
 

14 août 2024 
Cette fois-ci, aucun caprice orageux n’est venu perturber notre 
rendez-vous ! Nous avons eu le plaisir de nous retrouver sur la 

place du Vieux Village pour une Pasta Party Nissarde 
mémorable. 
La soirée, portée avec talent par Étienne, a rassemblé 
tous les convives dans une ambiance conviviale et 
festive, contribuant ainsi au succès éclatant de 
l’événement. 
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8 septembre 2024 

Pour clore en beauté cet été riche en festivités, nous nous 
sommes retrouvés pour le dernier bal de la saison. 
Cette deuxième édition de la Closing Summer Party a une 
nouvelle fois été un véritable succès ! 

Un immense merci à vous tous d’être venus si nombreux 
pour vous déhancher au son de notre incontournable DJ FLO 
"le Roi du Paso", qui a littéralement mis le feu à Peirafuec ! 

Mais, avant tout, merci d’avoir contribué à faire de cette soirée une 
réussite, dans une ambiance festive, conviviale et respectueuse, à 
l’image de la belle vie dans nos villages 

 

6 octobre 2024 
Avec l'arrivée de l'automne, nous avons eu le plaisir d’accueillir une fois de plus Germain 
GAIO, qui nous a honorés de sa présence pour préparer sa fameuse et délicieuse polenta.   

Un immense merci à Germain, qui réussit toujours 
à nous régaler à chaque 
occasion.   
Nous espérons 
vivement renouveler 
cette belle tradition 
l’année prochaine ! 
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16 novembre 2024 
La fête des châtaignes, un moment chaleureux où petits et grands ont partagé des marrons 
grillés accompagnés de vin chaud ou chocolat chaud dans une ambiance conviviale. 
Le loto a réuni un public enthousiaste, prêt à tenter leur chance dans l’espoir de repartir avec 
de superbes lots.  

 

24 décembre 2024 
La traditionnelle messe de Noël a été l’occasion de nous réunir une dernière fois avant le passage à la 
nouvelle année. Après la messe et sa belle procession au flambeau, nous vous avons accueillis sur la 
place du Vieux Village pour partager un moment chaleureux. Vin chaud, châtaignes, mandarines, 
biscuits de Noël et pour les plus petits, chocolat chaud, étaient au rendez-vous.   
Ce fut pour nous l’occasion de vous remercier pour votre présence et votre soutien lors de nos 
manifestations tout au long de l’année, et de savourer ensemble un ultime moment de convivialité 
avant de tourner la page vers de nouveaux jours à venir.   

 

 

__________________________________________________________________________________ 

 
Nous souhaitons également rendre un 
hommage sincère à Jean-Paul Albert, ancien 
maire du village et habitant apprécié de tous, 
qui nous a quittés récemment. Nous adressons 
une pensée particulière à sa femme Viviane, 
ses enfants et petits-enfants. 

 

 

 



-20- 
Bulletin municipal n°68  Janvier 2025 

MERCI à tous d’avoir participé à nos événements et d’avoir apporté votre bonne humeur ! Il nous 
tient à cœur de faire vivre notre village et de faire perdurer ces traditions d’antan qui nous sont chères. 

Je tiens également à adresser un remerciement tout particulier à l’ensemble des membres 
du comité des fêtes, sans qui rien ne serait possible. L’engagement associatif demande 
beaucoup d’énergie et d’implication, mais lorsqu’il est animé par la passion et le plaisir de 
partager, tout devient possible. Un immense merci à eux pour leur dévouement désintéressé ! 
Je tiens également à souligner l’implication de ceux qui sont présents dès l’installation et la 
mise en place des événements, jusqu’au rangement à la fin de la journée. Leur travail en 
coulisses est essentiel pour que tout se passe dans les meilleures conditions. 

Notre calendrier des festivités pour 2025 sera bientôt disponible. 

Toute l'équipe du Comité des Fêtes vous adresse ses meilleurs vœux pour l'année 2025. Que cette 
nouvelle année vous apporte bonheur, réussite et surtout, une santé préservée pour vous et vos 

proches. Nous espérons vous retrouver nombreux lors de nos prochains événements ! 

 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Flora MIQUELIS  
Présidente du Comité des Fêtes  Rejoignez-nous ! @comitedesfetespierrefeu06  
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2024 fut très intense pour Ishi Ka Dôjô 

Au-delà des cours, ateliers et stages rituels, quelques événements ont tout 
particulièrement marqué l’année. 

 
 

 
Tout d’abord, nous souhaitons une année 2025 heureuse et pétillante à toutes 
nos lectrices et nos lecteurs. 
Notre association poursuit les activités de ses deux sections de septembre à juin 
inclus : 
*le Jôdô, art martial traditionnel japonais ou Voie du Bâton. Cours au Foyer rural 
de Roquesteron les mardis de 19h30 à 21h30 et les jeudis de 20 à 22h. 
*le Shodô, art de la calligraphie japonaise, une journée par mois de 9h30 à 16h30 
au Camping les Fines Roches 2 chemin Chabauda à Roquesteron. 
Les dates de 2025 sont le 19 /1, 16/2, 23/3, 27/4 (date à confirmer), 18/5, 22/6 
(date à confirmer). 
Infos et inscriptions au 06 83 04 91 81. 

Les EXPO, un grand moment ! En 
juin, tout le groupe de calligraphie 
exposait d’abord dans la salle de la 
Maison de Santé de Roquesteron puis 
à la salle artisanale du Vieux 
Village de Pierrefeu. 

Les 11 calligraphes de notre Dôjô 
ont exposé des calligraphies, des 
textes et des illustrations en art visuel 
sur le thème du Zodiaque chinois. 
Les visiteurs ont pu réaliser un Quizz 
de l’expo grâce à des jeux à leur 
disposition et repartir avec des 
marque-pages faits main illustrés de 
leur signe chinois et de leur prénom 
(et même pour certains de ceux de 
leurs enfants, petits-enfants, parents 
etc…) 

En avril 2024, à Lyon, nous recevions des mains de nos 2 
maîtres de la France du Sud, JC Hamel Sensei et G. Tache 
Sensei, notre premier certificat officiel d’enseignement de 
Jôdô dans la tradition japonaise, un long parchemin 
calligraphié par Pascal 
Krieger Sensei où nos deux noms y figuraient ensemble ce 
qui constitue une innovation. 

En Shodô, on peut passer des grades, cette année, Anastasia 
a été promue au 4ème Kyû et Stéphanie au 5ème, ces examens 
sont loin d’être une formalité et demandent une forte 
implication. 
Nous étions tous très heureux de ces succès. 



 

 

 
 
Voilà la photo de notre stage annuel à Cartigny, en Suisse où se regroupent nombre de 
calligraphes européens sous la direction de notre Maître, Pascal Krieger, assisté de René 
Occhiai, un calligraphe tchèque de très haut niveau. Après des heures de Pratique intense, 
René nous a proposé de calligraphier sur des tee-shirts et ce fut un moment de détente qui 
se termina par un « défilé de mode Shodô » où il commenta les réalisations comme un 
Christian Dior devant les créations de son atelier ! 

D’autres rendez-vous importants faisant suite à des stages d’arts martiaux : des « Ateliers 
découverte » de Shodô organisés par nos soins, à l’île Sainte-Marguerite sur le thème « 
Shidachi / Uchidachi », à Chabrières dans le 04 avec un atelier ludique l’« Apéro 
Shodô » sur la composition des Kanji, à Rémilly (près de Metz) sur le thème « Votre 
Kanji peut cacher un poème », la participation au Forum des associations de 
Roquesteron avec un stand de Shodô et une démonstration de Jôdô en extérieur, 

L’organisation d’un stage de « Calligraphie Découverte » puis d’une journée « 
Mosaïque d’arbres » au Camping Les Fines Roches dans une discipline que nous 
retrouvions avec bonheur » avec un groupe belge de l’association Gratte fut un moment 
hors du temps de plaisir partagé. 

Enfin, une démonstration de Jôdô au Musée du Sport début septembre nous a permis 
de faire connaissance avec des clubs de divers arts martiaux autour de tables rondes et de 
prestations diverses.  
Pour finir rétrospective, il nous reste à remercier la Mairie du village pour son soutien 
au fil des années, merci également aux fidèles lecteurs de ce journal et à la patience de 
Christelle qui en est la cheville ouvrière. 
 

 
 
 

Marie PONSOT 
Présidente de l’Association Ishi Ka Dojo 

En Shodô, nous avons participé en 
juillet à Toulouse, à un stage dirigé 
par Claire Seika Sensei sur 
l’écriture des poèmes chinois et 
japonais en grand format, un 
moment de formation qui a ciblé nos 
besoins car durant les stages de Jôdô, 
les organisateurs nous proposent de 
calligraphier les thèmes de formation 
en grand et parfois aussi de les 
illustrer avec des poèmes. 
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2024, dans la continuité des années précédentes, a vu 
l’ADPE organiser de multiples manifestations telles 
que des gouters dans l’école pour différentes 
occasions comme le Carnaval ou Pâques. 

 

 

 

 

 

Encore une fois, grâce à votre participation, la kermesse et 
la Tombola ont été des succès en fin d’année scolaire.  

 

 

 

 

Cette année, Halloween a pu à nouveau être fêté à l’école en 
compagnie de l’équipe enseignante, où déguisements et 
maquillages étaient de sortie. 

 

Pour la fin d’année, petite innovation avec l’organisation d’une boum avec karaoké sous 
la halle ! Activité parfaite pour se réchauffer et se mettre dans l’ambiance de fête des 
vacances et de la nouvelle année… Pour l’occasion, une vente de calendriers aves les 
dessins des enfants ainsi qu’une tombola ont été organisées. Félicitation à M. LEMAIRE 
qui a remporté le panier de Noël. 
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Une fois de plus, sans votre participation à tous, parents, Pierrefeutines, Pierrefeutins, 
mairie ainsi qu’équipe enseignante, toutes ces manifestations ne pourraient voir le jour et 
nous vous remercions donc de contribuer aux rires et cris de joie des enfants. 
 
 
 
 
 
 
 
L’Association des Parents d’Elèves vous souhaite une heureuse année 2025.  

 

 

 

 

 

        L’ADPE des Noisettes 
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Cette année, les élèves de l'école de Pierrefeu 
suivent Samantha Davies sur le Vendée Globe, ce 
qui permet à tous de travailler diverses 
compétences transversales (mathématiques, 
sciences et géographie). 
 
 
 
 
 

 
Les CE2 CM1 et CM2 participent aussi au 
projet de l'ONF "Forêt pédagogique" avec 
l'aide de M le Maire et de M Belon qui 
nous aident à mener à bien ce projet. Nous 
avons pour objectif de voir la 
transformation du bois, son utilisation, 
notamment dans la chaudière qui alimente 
les radiateurs de l'école, ainsi que la 
manière de préserver la nature contre les 
feux de forêt en prenant soin de ce qui 
nous entoure et en ayant les bons gestes. 
 

 
 
 
Comme chaque année, nous faisons à nouveau un cycle natation à Puget-Théniers. Nous 
réitérons aussi un cycle poterie avec Mireille qui vient durant 7 séances afin de continuer 
d'initier les enfants de l'école à la poterie. 
 
L'ensemble de l'équipe pédagogique et les enfants de l'école vous souhaitent une bonne 
année. 

 
Marion SEYEUX 

Directrice de l’école des Ecureuils 
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Chers parents, 
 
Alors que l’année touche à sa fin, nous souhaitons 
partager avec vous un moment de réflexion et de 
gratitude. Grâce à votre confiance et à l’énergie de 
notre équipe, le service Enfants-Jeunesse de 
Pierrefeu a pu accompagner vos enfants tout au 
long de cette belle année 2024. 
 
Que ce soit lors des accueils matin et soir, à la cantine, ou encore les mercredis au centre 
de loisirs, nous avons mis tout notre cœur à créer des moments d’échange, 
d’apprentissage et de joie pour vos enfants. Ensemble, nous avons vu naître des éclats de 
rire, des découvertes, et des souvenirs qui resteront gravés. 
 
Nous remercions chaleureusement la municipalité pour son soutien constant, les familles 
pour leur implication et bien sûr, les enfants, qui donnent vie à tout ce que nous 
entreprenons. 
 
Nous vous souhaitons à tous une très belle fin d’année, de joyeuses fêtes en famille, et 
une nouvelle année remplie de projets et de moments de bonheur partagé. 
 
Au plaisir de vous retrouver en 2025 pour continuer à grandir ensemble ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
L’équipe du Service Enfants-Jeunesse. 
Centre Socioculturel Bulle d’Aires 
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 Quelques photos des activités proposées : 
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Retour sur les actions qui se sont déroulées sur Pierrefeu- Ateliers 
 
Cette année il y a eu plusieurs temps fort. 
 
Nous avons organisé à la demande de la commune, une réunion sur l’arrivée de la Fibre 
Beaucoup de présents ce jour-là. Cette information a permis à certains d’entre vous de s’ 
engager sur une offre. 
 
Nous avons par la suite animé un atelier autour des huiles essentielles et un atelier fais le 
toi-même. Nous avons appris à faire des produits ménagers présenté par Céline. Séduits 
par cette activité, certains d’entre vous ont suivi nos actions sur d’autres communes. 
 
Enfin Mathieu était présent le même jour pour faire une démonstration de l’impression en 
3D. Chaque participant a pu repartir avec un jeton pour caddie « made in PIERREFEU ». 
Une très belle approche de cette activité qui a été partagé avec passion par votre 
interlocuteur. 
 
Pour terminer nous avons tenu un atelier autour du numérique avec une présentation et 
l’utilisation d’un smartphone. Les échanges de petites astuces ont été très appréciés par 
les participants, nous reviendrons sur cette thématique.  
 
En 2025 nous reviendrons également vous proposer des ateliers d’art créatif, debien être 
autour du corps, et éco responsables… et à partir de mars, nous tiendrons une permanence 
d'accès aux droits tous les vendredis matin. 
 
Retrouvez toute l’actualité de Bulle d’Aires sur notre page Facebook  
https://www.facebook.com/EVSVALLEEDELESTERON et sur notre site internet  
https://bulledaires.org/ 
 

 
@Bientôt L’équipe Bulle d’Aires  

Olivier BECCHETTI 
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Chères Pierrefeutines, Chers Pierrefeutins, 
 
Je tiens à remercier sincèrement tous les adhérents pour leur participation à chacun de nos 
évènements, aux non-adhérents d’avoir partagé avec nous un moment ensemble. 
Également, à nos membres du bureau pour leur contribution tout au long de l’année ! 
 
Les douze coups de minuit vont bientôt sonner, c’est l’heure pour nous de faire un 
petit retour sur l’année 2024 !!! 

 
Nous avons commencé l’année dans la 
tradition en partageant la Galette des 
Rois le 20 Janvier, nous avons pu nous 
souhaiter nos vœux pour cette nouvelle 
année !  
 
Le 21 Mars, nous sommes allés découvrir 
à Castagniers, le Sculpteur Jean-Pierre 
Augier, un moment d’échange avec un 
artisan passionné par l’Art de la Récup’, 

faisant un travail fabuleux, qui nous a 
impressionné tant par sa créativité que son savoir-faire, qu’il transmet à travers ses 
histoires. La journée s’est poursuivie par la visite de la Chocolaterie de l’Abbaye Notre-
Dame de la Paix, un instant gourmand avec les chocolats fabriqués par nos Sœurs de 
l’Abbaye. 
 
Le 23 Mai a été l’occasion de sortir au cinéma à Lingostière afin de découvrir le film 
drôle et émouvant d’Artus « Un p’tit truc en plus » qui nous a permis de passer un 
agréable moment.  
Le 25 Mai dans le cadre du Printemps des Seniors du Département, nous avons pu 
bénéficier d’un concert Hommage à Johnny Hallyday à Roquesteron, une après-midi 
festive, nous ayant permis de nous retrouver aux 
mélodies légendaires de notre cher Rockeur !! 
 
L’Assemblée Générale nous a réuni le 8 Juin où nous 
avons aussi pu déguster le délicieux Pan Bagnat préparé 
avec amour par des petites mains volontaires. Le 29 Juin 
a eu lieu la réunion de ProConfort suivie par un repas. Ce 
jour-là des cadeaux ont été offerts pour remercier les 
adhérents de leur participation !!!  
 
Le mois de Juillet a été un petit peu plus calme pour le Club, nous permettant de 
participer aux évènements organisés par le Comité des Fêtes. 
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Concernant le mois d’Août, nous avons pu vivre quelques soirées Estivales dans notre 
Vallée. Le 9 Août à Pierrefeu pour une soirée 
Théâtre « Les Couillons à Paris ! » nous avons 
pu rire et voyager jusqu’à la Capitale à partir 
de notre Place du Vieux Village. Le 13 Août 
cela s’est déroulé à Roquesteron où nous avons 
assisté au Spectacle de la Revue « Allure », un 
spectacle époustouflant !!! Le 25 Août nous 
sommes allés à Toudon pour voir « ISSA » de 
Richard Cairaschi. Sans oublier que le 14 Août 
nous étions à la Pasta Party, là aussi organisée 
par le Comité des Fêtes. 
 
 
 
 
En Octobre, nous avons notamment participé à différents Ateliers organisés par 
l’Association Bulle d’Aires, qui convie chaque habitant de la Vallée à ses évènements, 
nous avons beaucoup apprécié ces moments ! Entre ateliers d’Aromathérapie, la 
présentation des imprimantes 3D, une balade du côté de Sigale, que notre Vallée est belle 
!!! A l’occasion d’Halloween, le 30 Octobre, nous avons été aux ateliers Décorations et 
Cuisine à Sigale, un très beau moment !!! 
 
Le 23 Novembre a eu lieu notre Raclette Party 
avec la dégustation du Beaujolais Nouveau, nous 
étions nombreux pour passer une fois de plus un 
moment convivial et chaleureux !!! 
 
Pour terminer cette année 2024, nous nous sommes 
donnés rendez-vous à « La Maison du Bonheur » à 
Roquesteron, pour notre Repas de Noël, un doux 
moment, où les hôtes de la Maison nous ont offert 
un accueil généreux et attentionné, cela était fort 
agréable !!! 
 
 
 

Nous nous retrouvons 
actuellement, toutes les 
semaines, tout au long 

de l’année, tous les Samedis au Pierrefeutin à partir de 
15h autour de jeux de cartes, autour d’un thé ou d’un 
café !!! Nous aimerions aussi beaucoup retrouver des 
joueurs de pétanque afin de dynamiser davantage nos 
Samedis ! Sachez que les portes de notre Club Inter-Âge 
sont ouvertes à tous les Pierrefeutines et Pierrefeutins, 
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jeunes et moins jeunes !!! Vous êtes tous les bienvenus, et en serions très heureux !!! 
 
Si vous souhaitez nous rejoindre, je vous invite à prendre contact avec moi-même au 
06.86.92.89.04 ou bien auprès de Annette Chidlow au 06.41.69.14.21. 
 
Toute l’Equipe du Club se joint à moi pour vous adresser ses meilleurs vœux pour un 
joyeux Noël et de belles fêtes de fin d’année !!! Ces moments précieux sont une occasion 
idéale de rassembler, partager et célébrer la solidarité. Que cette fin d’année soit remplie 
de joie, de sérénité et de beaux instants en famille ou entre amis. Que ces fêtes soient 
synonymes de bonheur et qu’elles apportent à chacun chaleur et espoir pour une nouvelle 
année, à tous nos Pierrefeutines et Pierrefeutins !!! 
 
Prenez soin de vous et de votre santé ! 
A l’an que ven… 
 
 
 
 

Marie-Rose MIQUELIS Présidente du PIERRESTERON  
& toute son Equipe 
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Association de Yoga 
 « Force Santé Bien Être en Yoga, en Estéron» 

 
 

 
Notre association continue son chemin en yoga ;  cette année a été marqué par la magie 
du « son » avec la rencontre d’Astrid, praticante de yoga et musicienne professionnelle 

qui anime des ateliers de 
sonothérapie. 
Nous avons découvert la magie du 
son à travers un voyage sonore : 
une immersion dans le son qui 
détend le corps jusqu’en ses 
profondeurs et apporte une 
relaxation mentale durable.  
Nous avons souhaité offrir à tous 
nos adhérents cette expérience 
sonore magnifique pour les 
remercier, comme chaque année 
d’être parmi nous pour pratiquer 
le yoga. 
Le 17 Juillet un de ses ateliers a eu 

lieu à Pierrefeu.  (L’Écho des Étoiles, www.echodesetoiles.com) 
 
Toujours dans le domaine du son, cette année nous 
avons aussi accueilli Sri Hanuman un grand maître de 
Nada Yoga (le Yoga du son) originaire du nord-ouest de 
l’Inde, lors de la rencontre de toutes nos associations 
« YOGA FSBE » des Alpes-Maritimes. 
Sri Hanuman est un grand yogi et un grand musicien. 
Découverte du yoga par la musique. 
Nous avons aussi profité de son enseignement à travers 
un atelier « philo » sur les grands textes se référant au 
Yoga. 

Une belle rencontre originale et très instructive sur la spiritualité du yoga. 

Pour 2025 notre grand évènement sera le 8 Mars à Gilette pour la journée de la femme.  
Le but de cette journée : offrir aux femmes une journée entière sur le 
bien-être à travers des ateliers comme la pratique du yoga, du chi-kong, 
celle du souffle de la verticalité, la méditation de pleine conscience, la 
sonothérapie, et l’écoute des contes. Claire Moreau (Bridge maker 
pleine conscience) nous fait le plaisir de venir de Londres pour la 
découverte de la méditation de la pleine conscience, Dr Nancy Midol 
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(Antropologue) pour l’atelier sur le souffle dans la tradition de l’Egypte ancienne, nos 
conteuses de Bonson seront parmi nous ainsi qu’Astrid (l’écho des étoiles) pour l’atelier 
sur le son. 
Une grande journée à venir...... 
2025 sera aussi l’occasion s’immerger dans la sphère « Yoga » à travers des séjours que 
nous organisons : 
- Du 8 au 11 Mai, « Yoga et marche » à Villars-Colomars 
- Du 27 au 29 Juin, Pratique du yoga, méditation et yoga du son avec Hanuman  au 
château de Bargemon dans le Var 
- Du 24 au 28 Septembre, séminaire avec Maître Babacar Khane (Institut International de 
Yoga) à Théoule sur Mer 
- Du 22 au 23 Novembre, week-end de Yoga à Théoule 
 
A Pierrefeu le Yoga, c’est tous les vendredi à 9h à la salle artisanale du vieux village 
et vous avez aussi la possibilité de pratiquer  à la maison « Yoga & méditation »  à 19h 
en visio. 
 

 
 
Pour connaître tous les cours assurés dans la 
vallée, notre actualité, www.fsbe-yoga.org 
 
Nous remercions Michel Alziary, qui nous a 
permis de pouvoir proposer nos cours en 
extérieur grâce au prêt de son terrain, ainsi 

qu’Éric Vitale pour la partie débroussaillage. 
Nous remercions aussi la municipalité de Pierrefeu qui nous permet de proposer cette 
activité au sein de la commune ainsi que toutes les personnes qui viennent pratiquer. 
 
Pour commencer l’année dans l’harmonie, la force, la santé et le bien être,  nous 
proposons  un stage de Yoga à Pierrefeu, le samedi 1er Février de 9h à 12h. Ouvert à 
tous ! 
 
 
 

 
Bonne année à tous les Pierrefeutins 

 
L’équipe « Yoga FSBE », Rosette, Mireille, Manon, Tony et Jacques 
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Chères Pierrefeutines et Chers Pierrefeutins 
                        

J'hésitais cette année à écrire cet article comme les années précédentes depuis la création 
de mon association, car je viens de passer une mauvaise période et je ne voulais pas que 
cela se ressente sous ma plume. 
 
J'ai perdu dernièrement ma chère POUSSY qui m'accompagnait depuis 17 belles années. 
Jetée, chaton dans le jardin d'un vieux monsieur de REVEST LES ROCHES à l'époque. 
Ceux qui ont vécu la perte d'un animal savent que cela fait un grand vide à la maison. 
 
Dans la même période, quatre autres chats du parc s'en sont allés. Une de 17 ans aussi, un 
sauvageon venu mourir dans l'enclos et deux autres pour lesquels la médecine ne pouvait 
rien. 
Des moments très durs pour moi, mais il faut vite se reprendre car la vie continue, la vie 
de tous les autres et je dois moi continuer pour eux. 
 
Je considère tous ces chats comme les miens, beaucoup ne sont pas adoptables de par leur 
caractère, leur maladie et d'ailleurs mis à part les chatons, j'aurai bien du mal à m'en 
séparer. 
Il y en a pourtant une pour laquelle je voudrai faire une exception. Et je profite de ce 
bulletin pour faire une petite annonce : elle s'appelle CHRISTIE ; je ne connais pas 
exactement son âge mais il dépasse l'âge du parc lui-même c'est à dire 10 ans. 
J'aimerai lui trouver un foyer qui saura lui donner autant de caresses que ce qu'elle 
demande « en très grande quantité » et que malheureusement je ne peux lui offrir, ne 
pouvant la prendre chez moi. 
Elle ne connaît pas la route donc un jardin clos ou une vie à l'intérieur au chaud lui 
conviendrait parfaitement, pourvu qu'elle ait ses caresses !! 
C'est le souhait que je fais pour elle en cette fin d'année même si ce sera difficile pour 
moi. 

Je vous avais bien dit que ma plume serait tristounette !! 
 
Vous l'aurez compris, le parc a eu 10 ans cet été, je viens de m'en rendre compte en 
consultant un album ! Que le temps passe vite... 
Je profite donc de l'occasion pour remercier chaleureusement MIREILLE et JACQUES 
qui m'ont fait confiance en mettant à ma disposition leur terrain afin de me consacrer à 
adoucir la vie de tous ces malheureux de la rue et ainsi réaliser mon rêve de petite fille 
qui voulait sa SPA !! 
                                               Un grand merci à vous deux 
 
Pour finir, je vous adresse à tous mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année et si vous 
voulez rendre un animal heureux, adoptez dans un refuge, il vous le rendra au centuple, 
c'est sûr !! 

La Présidente  
Fabienne BREYNE 
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L’ASSOCIATION 

 PIERREFEU NATURE ET VIE 
 

 
Comme chaque année la 
randonnée de la Sainte 
Baume a eu lieu le 19 mai. 
Les plus courageux, l’ont 
effectuée à pied mais plus 
nombreux étaient les 
accompagnateurs pour 
participer au pique-nique 
dans le pré. 
 
 
 
 
 
 

 
Le 20 juillet, nous nous sommes retrouvés sur la Place du Village pour notre traditionnel 
repas des voisins. 
Comme d’habitude, beaucoup de monde et surtout de bons plats, tous délicieux que nous 
avons partagés dans la bonne humeur. 
Le 10 août a été projeté sur la place du vieux village le film « Vertige d’une rencontre » 
der jean Michel BERTRAND qui retrace la quête de « la » rencontre avec l’aigle. 
 
Le 17 août, à l’initiative de Tania et Alain, nous avons eu le plaisir d’assister à une soirée 
très agréable et instructive sur l’ornithologie, présentée par Hervé BERTOZZI et son 
épouse. 
Le mauvais temps nous a contraints à nous réunir dans la salle communale. Dommage !!!! 
 
Le 18 août s’est déroulé le traditionnel vide-greniers sous la halle. Une occasion de plus 
pour nous retrouver dans des moments de détente et de bonne humeur. 
 

 
 
 
Nous espérons voir perdurer dans le temps ces différentes 
activités, et d’autres aussi pourquoi pas. Excellente année 2025 
sous ces bons augures, remplis de joie et de santé. 
 

 
    La Présidente 

  Françoise TOUATI MADELIN 
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Lou Magister 

Mon père avait un seul diplôme : le certificat d'études primaires, autrement dit « le 

certificat « Ce n'était ni un diplôme de complaisance, ni un diplôme de fin de scolarité ». 

Quand vous saurez que mon père avait été sous la houlette de monsieur Brun pendant six 

ans et que ce maître d'école avait l'âme d'un « Magister » rivée a son corps d'homme a la 

carrure impressionnante, vous serez convaincus. 

 

Sa voix était forte et, à la belle saison, elle passait par les fenêtres ouvertes pour aller 

s'enfiler dans la « carrière » et aller terminer sa course à la place du village... Sa 

moustache était rousse et épaisse, bien équilibrée et frémissante avec ses pointes relevées 

quand sa voix s'enflait pour mieux inculquer quelques principes d'arithmétique ou 

quelques règles sur les accords des participes. 

 

Quand mon père, bien des années plus tard, essayait une plume neuve « Sergent-major », 

il prenait une demi-feuille de cahier d'écolier et écrivait d'une superbe écriture avec les 

pleins et les déliés : « Ne fais pas aux autres ce que tu ne voudrais pas qu'on te fit » : 

c’était une des maximes de morale écrites par monsieur Brun au tableau noir. Toute la vie 

de mon père et celle de ses enfants ont été guidées par cette morale. 

Mon père, en essayant ses plumes, écrivait aussi parfois : « qu'elle soit en fer ou en bois, 

le volume de la sphère est de 4/3 pi r3 ». Mon père ayant quitté l'école à l’âge de douze 

ans a connu pendant toute son existence les formules pour calculer tous les volumes et 

toutes les surfaces : Toujours le bon « Magister », rien que du concret et de l'utile. 

 

 Mes enfants diplômés de diverses universités après l'obtention de l'indispensable 

« bachot » ignorent bien, eux, comment calculer le volume d’un tronc de cône ou celui 

d’une pyramide et je ne parle pas de celui de la sphère. Aujourd’hui, il faut entrer en 

classe de sixième a onze ans avec un petit bagage pour essayer de passer à travers des 

cloisons aux portes étroites avec des bagages de plus en plus gros. 

 

A Pierrefeu, on ne parlait pas encore de discipline d'éveil, mais les enfants de ce pays 

entaient tellement éveillés qu'ils n'ignoraient rien des lois élémentaires de la nature : la 

sève qui monte et descend dans l'arbre, la feuille qui cherche la lumière, l'assimilation 
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chlorophyllienne, le gland qui germe et donne une plantule, le haricot qui grimpe au 

tuteur en s'enroulant dans le sens contraire des aiguilles d'une- montre... Tout ça, sans 

gargarisme de mots, tout simplement. 

Si le Riou avait charrié quelques pépites d'or, quelle belle brochette de polytechniciens 

élevés par Monsieur Brun, le « Magister » aurions-nous eu ? Je parle d'or au sens pur de 

la chose sans allusion a aucune vénalité. 

Un Pierrefeutin n'arrive que par ses propres moyens : « De l’avant, mais toujours dans le 

droit » pourrait être sa devise ». 

 

Mon père connaissait grâce à Monsieur Brun toutes les grandes formations stellaires et 

j'aimais sortir avec lui, le soir, sur le serre, admirer la grande ourse, l’étoile polaire, 

Arcturus ou Bételgeuse...  

 

Un grain de philosophie terminait, parfois, ce cours de cosmographie du « Magister » 

Brun pour faire comprendre l'immensité du monde des galaxies : « Si la terre était une 

boule d'acier et si tous les mille ans une hirondelle l'effleurait de son aile, quand la boule 

serait usée, l'éternité n'aurait pas encore commencé ». Puérile définition ? à savoir… 

 
 
 

Raoul ROUBIN 
« Lou magister » Extrait de LA ROCHE DES HEURES 
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Suivez toutes les informations ainsi que les Conseils Municipaux de la Commune sur 
notre site internet www.pierrefeu-06.fr et sur l’application panneau-pocket. 
 
 
VOISINS VIGILANTS 
 
 Quartier du Coulet-Gare : Mme Christiane CASTEL  

 suppléant M. Jacky PONSOT 
 Quartier du Scordiglaus:  M. Fernand ARBAUD  
 Quartier du Planet :   
 Quartier du Vieux Village :  Mme Anne-Marie BELVISI 

 suppléante Mme Irma PLACE 
 Quartier des Hautes Vignes : M. Jean-Michel LANTERI 

 suppléant M. Alain ROL 
 Quartier des Mortissons :  M. Jérôme CALIPPE 
 Quartier de Végautier : M. Alain CLERGERIE 

 suppléante Mme Tania LOGVINENKO 
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LA MAIRIE : 
Secrétariat ouvert au public du lundi au vendredi de 8h30 à 12h. 
Tel : 04.93.08.58.18 
Mail : mairie@pierrefeu-06.fr 
www.pierrefeu-06.fr 
Facebook : Commune de Pierrefeu 
Application : panneaupocket  
 
ASSISTANTE MATERNELLE : 
Mme Sabine ARBAUD 04.93.22.03.54 Ou 06.50.30.57.23 
 
SERVICE D’AIDE A LA PERSONNE :  
ADMR 04.97.11.87.11 
ASSISTANTE SOCIALE 04.89.04.32.70 
 
SANTE : 
KINESITHERAPEUTE (ROQUESTERON) 

 Mme VALENCIA 06.25.88.28.93 
 M. Hervé FERRAND soins à domicile 06.72.89.21.03 

 
ORTHOPHONISTE (ROQUESTERON) 

 Mme Patricia MALQUARTI 06.59.95.52.31 
MEDECINS 

 DOCTEUR GARDIN(GILETTE) 04.93.08.57.18                  
 DOCTEUR CASTEL (GILETTE) 04.93.08.57.18 

 
 MSP ESTERON PRISE DE RENDEZ VOUS OBLIGATOIRE 04 93 02 21 90 

 
 DOCTEUR RAMEAU 06. 26.40.14.98    
 DOCTEUR CASTEL 

DENTISTE 
 DR SHCHERBAK-DALMAS 04 93 02 21 90 

INFIRMIERE  
 Sarah EL MRANI (ROQUESTERON) 06 .33.67.10.48 

PMI 
 PUERICULTRICE 04.89.04.32.80 
 CONSULTATION PEDIATRIQUE CENTRE HOSPITALIER PUGET-
THENIERS  

04.93.05.32.80 
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HYPNOTHERAPEUTE 
 Manon LEMAIRE 06 87 69 93 43  

 
 
MASSAGE BIEN-ÊTRE 
Dans une bulle de tendresse : 07.52.62.68.37 
lauriebienetre06@gmail.com 
 
 
COIFFEURS A DOMICILE : 

 Mélanie 06.69.42.38.67 
 Hair’s Léa 06.45.90.33.19 

 
 
DEMENAGEMENT : 
Les Spécialistes du Déménagement - Christophe MIQUELIS : 04.93.55.60.21 
 
 
TAXI : 
Delphine ARBAUD PIERREFEU : 06.89.44.51.42 
 
 
PRODUCTEURS : 

 Huile et Pâte D’olives  
Sylvain ARBAUD « Le Cailletier » : 04.93.22.03.54/ 06 68 63 14 59 

 Olives Salées/Huile D'olive, Miel/Safran 
Éric et Patrice VITALE Le Planet : 04.93.08.52.52 

 
BOIS ET JARDIN : 
VITALE élagage : 04.93.08.52.52 
 
 
BATIMENT ET TRAVAUX PUBLICS : 

 ESTERON CONSTRUCTION MIQUELIS : 04.93.08.56.08/06.75.06.59.27 
 PLATRES PONSOT : 04.97.02.12.16 
 NICE BATI HOME second-Œuvre Billy RIGAUD : 06.50.73.07.90 

 
 
RAMONAGE DES CONDUITS DE FUMEE, GRANULES, FIOUL, GAZ :  
Entretien, nettoyage de tous types de foyers (poêle à bois, poêle à granulés, cheminées, 
inserts, chaudières, etc.…)   
Le Ramoneur des Vallées contact : 06.62.92.94.92 
 
 
GARAGE : 
GARAGE DE PIERREFEU : 
Mécanique : Stéphane BLANC : 04.93.08.52.98 
Carrosserie : Jean-François BLANC   
JMAUTO : 
Mécanique : Julien MIQUELIS : 06.83.85.80.20  
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FABRICATION CHARCUTERIE : 
« Charcuterie GABRIEL » Christelle PONS : 04.92.08.99.54 
   
DEPANAGE INFORMATIQUE : 
Pierre NUNEZ : 06.42.06.41.97 pierre@reseaux-services.fr 
 
 
COUTURE : 
Gaëlle LAMBERT 06.59.59.10.20 
 
POMPES FUNEBRES :  
Sylviane ARU-OTHMAN 04.93.08.49.02/06.86.73.54.35  
sylviane@pompes-funebresdessoliviers.com 
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PACS 
 

 
- Catherine CATTANEO et Julien PICARD le 7 août 2024 
 
  MARIAGES 

 
 

- Sébastien LAIRAUDAT et Pascale PRIEUR le 14 octobre 2024 
 

 
NAISSANCES 

 
- Baptiste RIMINUCCI, fils de Cacilia BAMBINI et Jean-Pascal RIMINUCCI né 

le 10 juillet 2024 
-  Pablo RASPALDO, Fils de Eva GAUTHIER et Joris RASPALDO né le 17 

octobre 2024 
 

Bienvenue aux bouts de choux … 
 
 
 
 

DECES 
 
 

- M. Angelo ARAGONA le 7 juin 2024 
- M. Jean-Paul ALBERT le 23 novembre 2024 ancien Maire de Pierrefeu 
- Mme Lucienne LARUE ep LECLERC le 20 décembre 2024 

 
 

 
 

Acceptez nos sincères condoléances pour adoucir cette difficile épreuve et sachez 
que nos pensées vous accompagnent. 
 
 
 
 
 
 

NOS JOIES, NOS PEINES 
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